Ricardo Iglesias San Gil

Natural de Lérida, residente en Santa Cruz de Tenerife desde 2003, casado y con dos hijos, es diplomado en Trabajo Social por la universidad de La Rioja, actualmente estudiante de Grado de Psicología en la UNED. En 2006 y 2007 fue educador de distintos proyectos de protección de menores y centros de medidas judiciales. En 2008 comienza su desempeño como técnico de animación a la comunidad en Cáritas Diocesana de Tenerife, más concretamente acompañando los arciprestazgos de Ofra y La Cuesta. En 2009 centra su trabajo en el arciprestazgo de La Cuesta coordinando el proyecto "Fragua", proyecto de educación de calle con jóvenes y hasta el 2015 continúa desarrollando sus funciones de técnico de animación a la comunidad en este arciprestazgo, y a partir de 2016 hasta 2019 en el arciprestazgo de Taco. Miembro del movimiento de Seglares Claretianos y vinculado a la parroquia de El Pilar, en Santa Cruz de Tenerife, ha realizado servicios en la pastoral juvenil como en la Cáritas parroquial como voluntario. En junio de 2019, el obispo D. Bernardo Álvarez le nombró secretario general de Cáritas Diocesana de Tenerife, servicio que desempeña hasta la actualidad.